

Nota de prensa

17 de enero de 2022

Abre la 5.ª edición de los Premios a la Investigación Fundación Jesús Serra

Estos galardones reconocen la trayectoria de investigadores jóvenes que trabajan en España y dan apoyo a proyectos que suponen avances significativos en materia de nutrición y alimentación con impacto en la salud. Cada año se conceden dos premios, en las categorías de investigación básica y clínica, con una dotación total de 70.000 euros.

Hoy abre el período de presentación de candidaturas de la quinta edición de los Premios a la Investigación Fundación Jesús Serra, de Grupo Catalana Occidente, dirigidos a **investigadores jóvenes** que trabajan en centros, universidades y hospitales en España, y que, desde disciplinas como la nutrición clínica y el metabolismo, la genética y la biología molecular, la epidemiología, la oncología o la cardiología, han realizado contribuciones importantes a los campos de la nutrición y la alimentación con impacto en la salud.

Con una **dotación total de 70.000 euros**, estos premios reconocen anualmente la trayectoria y proyectos de investigación básica y clínica de dos científicos con destacadas contribuciones a la comprensión del impacto de la dieta y el metabolismo de los nutrientes en la prevención, tratamiento y el manejo de patologías como la obesidad, el cáncer, la diabetes o las enfermedades cardiovasculares y neurológicas.

Pueden optar a los Premios a la Investigación Fundación Jesús Serra **investigadores de cualquier nacionalidad que lleven más de tres años trabajando en España y que no hayan cumplido 46 años el día de cierre de esta convocatoria**. Sin embargo, y como compromiso de la Fundación con la equidad de género, podrán superar este límite de edad las personas que hayan interrumpido temporalmente su carrera a consecuencia del nacimiento o adopción de hijos, y de su cuidado durante los primeros meses de vida.

En palabras del presidente de Fundación Jesús Serra, Federico Halpern: "Hace cinco años apostamos por apoyar a una comunidad creciente de investigadores que están descubriendo no solo qué dietas son más beneficiosas para nuestra salud, sino también el papel que juega cada nutriente en nuestro cuerpo, ya sea para mantenernos sanos o cuando desarrollamos una enfermedad."

La presidenta del jurado y directora del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), María Blasco, resume así su voluntad de seguir liderando la selección de los ganadores: "Gracias a la investigación vamos entendiendo cada vez mejor por qué una alimentación sana y equilibrada contribuye a la prevención de muchas enfermedades, entre ellas el cáncer. Pero queda mucho por hacer y por descubrir. Por eso son tan necesarios estos Premios, porque no solo incentivan la investigación, sino que además contribuyen a concienciar sobre la importancia de nuestra dieta en la salud".

El plazo para la presentación de las candidaturas a los Premios a la Investigación Jesús Serra se extiende desde el **24 de enero hasta el 5 de mayo de 2023**. La solicitud deberá realizarse a través de la web https://www.fundacionjesusserra.org/premios-investigacion, espacio en el que pueden encontrarse también las bases completas de los premios, así como la composición del jurado que cuenta con destacadas personalidades del ámbito de la biomedicina.

En el dosier de los premios se recogen también a los ganadores de pasadas ediciones.

Sobre Fundación Jesús Serra

La Fundación Jesús Serra es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de Grupo Catalana Occidente. Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación,, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.